

El Financiero Sección: Nacional 2024-07-25 02:36:10

38 cm²

Página: 33 1/1

ACUSA SHEINBAUM

ADVERSARIOS PIDEN A INE QUE "VIOLE LA CONSTITUCIÓN"

Ante la marcha a la que convocó el Frente Cívico Nacional, el próximo 11 de agosto, contra la sobrerrepresentación que acusan tendrá Morena, PT y PVEM en el Congreso de la Unión, Claudia Sheinbaum Pardo, virtual presidenta, criticó que ahora estén pidiendo al Instituto Nacional Electoral (INE) "violar la Constitución.

"Están convocando a una manifestación los adversarios políticos para pedirle al INE que se viole la Constitución porque dicen que hay sobrerrepresentación, y la manifestación es para evitar la sobrerrepresentación; entonces, lo que le están pidiendo al INE, es: 'INE viola la Constitución'", sostuvo.

—Diana Benítez

